

Liebe Haseldorferinnen und Haseldorfer!

Vor fast fünf Jahren haben sich die Bürgerinnen und Bürger von Haseldorf eine Veränderung in der Haseldorfer Gemeindevertretung gewünscht. Der BfH wurde durch das mehrheitliche Ergebnis der Kommunalwahl das Vertrauen geschenkt und der Auftrag erteilt, sich um die anstehenden Aufgaben für Haseldorf zu kümmern.

Von Anfang an haben wir uns für eine konstruktive und vertrauensvolle Zusammenarbeit innerhalb der Gemeindevertretung als auch mit den Nachbargemeinden eingesetzt.

Transparenz und Kommunikation für alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sowie Vereine und Unternehmen waren weitere Punkte, um die es sich zu kümmern galt. Im Rahmen von Runden Tischen, Einwohnerversammlungen und einer Bürgerwerkstatt haben viele von Ihnen das Angebot zum Dialog und der Möglichkeit zur Beteiligung wahrgenommen.

Neben den Vorhaben aus unserem Wahlprogramm warteten der normale kommunalpolitische Alltag sowie zahlreiche Sachthemen, der vorherigen Gemeindevertretung auf uns. Die offenen Themen stellten uns vor große Herausforderungen, die ein zügiges und entschlossenes Handeln erforderten. Der unzureichende Brandschutz in der Grundschule, die beengten Platzverhältnisse in der Kita und der Betreuungsklasse, der erforderliche Anbau an die Feuerwache sowie eine marode Sporthalle stehen hier als Beispiele für Versäumnisse der letzten Jahrzehnte.

Wir befinden uns seit mehreren Jahren im Planungsprozess verschiedener Projekte, die wir nun selbstverständlich umsetzen wollen. Trotz der schwierigen finanziellen Situation werden wir alle Möglichkeiten nutzen, um Haseldorf weiterzuentwickeln und für Sie und Ihre Kinder lebenswert zu erhalten.

Tradition zu bewahren, ist uns genauso wichtig, wie Haseldorf auf die Herausforderungen der Zukunft optimal vorzubereiten.

Wir würden uns sehr darüber freuen, wenn Sie uns bei der anstehenden Kommunalwahl wieder mehrheitlich Ihr Vertrauen schenken.

Wir als BfH stehen allen Haseldorfer Bürgerinnen und Bürgern als verlässliche politische Kraft zur Seite.

Geben Sie uns Ihre Stimme, um weiterhin die Zukunft Haseldorfs aktiv gestalten zu können!